

- 1. Salam dari Ketua**
- 2. Rumah Perawatan Khusus untuk Lansia Shion Ogikubo**
- 3. Rumah Grup Akari**
- 4. Short Stay Cahaya Kebahagiaan**
- 5. Rumah Grup Sakura no Ie Higashi-Yaguchi**
- 6. Panti Jompo Khusus untuk Lansia Shion Sakura no Michi**
- 7. Pusat Dukungan Perkembangan Anak "Sakura no Michi"**
- 8. Panti Jompo Khusus untuk Lansia Shion Hinode**
- 9. Pusat Layanan Harian Honoka Musashi-Murayama**

Salam dari Ketua

Kami adalah perusahaan kesejahteraan sosial yang menjalankan bisnis kesejahteraan sosial di Tokyo. Kami memulai bisnis ini dengan berpikir betapa indahya jika bisnis kami benar-benar bisa menjadi cahaya kecil dan memberikan kehangatan serta sedikit harapan bagi sebanyak mungkin orang.

Bersama dengan rekan-rekan kami yang berbagi cita-cita kami, kami berusaha keras untuk menghargai setiap hari pengguna kami dan terus memberikan layanan yang memuaskan pengguna dan keluarga mereka.

Kami akan terus memperluas jangkauan layanan kami dan menyediakan layanan yang memuaskan sebanyak mungkin orang.

Mari Sakurai, Ketua Dewan

Rumah Perawatan Khusus untuk Lansia Shion Ogikubo

Kami menyambut Anda dengan fasilitas canggih, staf profesional, dan senyuman hangat!

Kami menyediakan fasilitas terbaik, makanan, berbagai kegiatan rekreasi, dan konser musik reguler untuk memberi Anda dan keluarga Anda rasa bangga dalam kehidupan sehari-hari di sini.

Kami menghormati keinginan para penghuni kami dan sesuai dengan kemampuan mereka, kami mendukung mereka untuk melanjutkan hidup seperti sebelum pindah ke sini. Kami juga menghargai hubungan para penghuni dengan komunitas dan keluarga mereka, sehingga mereka dapat menjalani kehidupan yang kaya melalui perawatan dan layanan fasilitas kami.

- Rumah perawatan khusus untuk lansia
- Perawatan residensi jangka pendek

Alam di sekitar kami kaya dan melimpah dengan tanaman hijau. Terletak sedikit di luar kota, banyak yang meragukan apakah benar-benar ada tempat seperti ini! Para penghuni disembuhkan oleh keindahan alam, dilindungi oleh staf yang telah menerima pendidikan khusus tentang demensia, dan dapat menjalani kehidupan mereka sendiri dengan aman dan bebas. Di fasilitas ini, demensia adalah penyakit biasa, bukan penyakit 'khusus'. Meskipun mereka semua memiliki beberapa hambatan, mereka semua hidup dengan harapan untuk hari esok. Ini adalah fasilitas di mana orang-orang merasakan dengan kuat "kekuatan untuk hidup".

Masa inap pendek tambahan:

Di rumah perawatan kami, bahkan bagi mereka yang belum secara resmi 'terdaftar', kami menawarkan layanan "masa inap pendek" yang memungkinkan kami merawat seorang penghuni selama jangka waktu tertentu, mulai dari satu hari.

Layanan Harian Honoka Ogikubo:

Kami adalah fasilitas perawatan harian yang menyediakan berbagai layanan perawatan siang hari bagi orang tua yang membutuhkan perawatan, memberikan mereka rasa vitalitas dalam kehidupan sehari-hari mereka yang mungkin membosankan dan terbatas. Untuk membuat masa tinggal penghuni nyaman, kami menyediakan layanan seperti makanan lezat, mandi, kegiatan rekreasi kreatif, pelatihan fungsional, dan kegiatan memperkaya lainnya untuk membuat hari mereka menyenangkan. Kami menantikan untuk menyambut Anda ke fasilitas kami dengan berbagai program rekreasi sehingga Anda dapat menghabiskan hari yang menyenangkan dalam suasana yang cerah dan seperti di rumah.

Salam:

Terletak di daerah pemukiman yang tenang sekitar 15 menit berjalan kaki dari Stasiun Ogikubo, kantor Suginami menjalankan tiga bisnis: perawatan harian, perawatan jangka pendek, dan rumah perawatan khusus untuk lansia. Kami membantu penghuni untuk hidup di daerah yang mereka kenal selama mungkin. Berdasarkan filosofi kami, "untuk menerangi hati setiap orang melalui pelayanan yang tulus," kami menyediakan layanan yang membuat klien kami merasa "seperti di rumah". Kami juga berusaha menjadi tempat di mana tidak hanya penghuni kami, tetapi juga keluarga mereka, komunitas lokal, dan karyawan dapat memiliki "ketenangan pikiran" dan "kepercayaan" dalam layanan kami.

Akses:

Outokai Rumah Perawatan Khusus untuk Lansia "Ogikubo Shien" 3-7-30 Ogikubo, Suginami-ku, Tokyo 167-0051

TEL: 03-6915-1593 (perawatan khusus dan masa inap pendek)

TEL: 03-6915-1595 (layanan harian)

FAX: 03-6915-1594 (umum)

Dengan kereta:

15 menit berjalan kaki dari Stasiun Ogikubo di Jalur Utama Chuo 15 menit berjalan kaki dari stasiun Ogikubo di Jalur Tokyo Metro Marunouchi 15 menit berjalan kaki dari stasiun "Minami Asagaya" di Jalur Tokyo Metro Marunouchi

Dengan bus:

Dari Pintu Keluar Selatan Stasiun Ogikubo, naik bus yang menuju "Shalair Ogikubo" sekitar 7 menit dan turun di halte bus "Special Care Home Ogikubo Shien".

Rumah Grup Akari

Group Home Akari adalah sebuah rumah besar biasa yang terletak di daerah pemukiman yang tenang di distrik Setagaya. Orang-orang dengan gejala demensia tinggal bersama sambil membantu dan mendukung satu sama lain. Berjalan kaki harian ke taman dan kuil terdekat adalah bagian dari rutinitas harian penghuni. Kami pergi berbelanja di supermarket lokal, yang berjarak sekitar 30 menit berjalan kaki. Kami juga memasak bersama. Mereka memotong sayuran dengan cepat dengan keterampilan lama mereka. Kehidupan di Akari adalah normal seperti sebelum demensia. Kami selalu ingat untuk tertawa dan menghargai interaksi kami satu sama lain. Banyak penghuni mengalami gangguan memori, tetapi kami selalu menyemangati mereka. Sebagai gantinya, kami menerima banyak kata-kata terima kasih dari mereka. Akari hidup dengan pentingnya "hidup di saat ini bersama".

- Perawatan layanan harian untuk demensia
- Perawatan berbasis komunitas untuk demensia

Kami adalah rumah kelompok berbasis komunitas yang terletak di daerah pemukiman yang sepenuhnya di Setagaya dan Chitosedai. Melalui latihan rehabilitasi dan rekreasi, kami membuat perkembangan demensia lebih lembut dan memungkinkan hidup sehat. Staf berpengalaman terus menyediakan layanan berkualitas tinggi dengan hati kami dan dengan hati-hati menjaga kontak dengan penghuni dan keluarga mereka sehingga keduanya dapat "hidup di waktu yang sama bersama".

Penggunaan jangka pendek dari Rumah Kelompok (masa inap pendek):

Group Home Akari menerima masa inap pendek yang ditanggung oleh asuransi perawatan jangka panjang. Masa inap pendek hanya tersedia ketika seorang penghuni saat ini harus dirawat di rumah sakit untuk jangka waktu yang lama dan telah mengosongkan kamarnya; dalam hal ini, silakan hubungi manajer jika Anda ingin menggunakan layanan ini. Masa inap pendek juga tersedia saat menggunakan Day Service Honoka Chitosedai. Bagi mereka yang mempertimbangkan masuk, tersedia masuk percobaan.

Layanan Harian Bersama Akari :

Shared Day Service adalah layanan harian yang disediakan menggunakan ruang bersama rumah kelompok kami. Tidak seperti layanan perawatan harian biasa, layanan ini memungkinkan penghuni menghabiskan hari bersama dengan penghuni rumah kelompok dalam suasana santai.

Pusat Layanan Harian Honoka Chitosedai:

Day Service Center Honoka Chitosedai adalah layanan harian yang dibangun di Chitosedai, Setagaya Ward. Orang-orang dengan demensia menghadiri pusat ini, yang memiliki rumah kelompok yang berdekatan. Jumlah penghuni yang kecil (12 orang) menjadikannya layanan harian yang sangat "seperti di rumah". Setiap hari Honoka pergi berbelanja ke supermarket terdekat dan menyiapkan makanan. Pengguna memimpin dalam menyiapkan makan siang bersama dengan staf, dan kami juga mencoba menciptakan suasana di mana mereka dapat menikmati makanan mereka. Kami mendorong interaksi di antara pengguna dan mencegah penurunan fungsi fisik dengan memberi mereka peran yang mereka kuasai. Ada taman di dekatnya, jadi kami aktif menyediakan banyak kesempatan untuk keluar. Kami buka dari Senin hingga Sabtu dan pada hari libur. Kami juga menawarkan transfer atau penggunaan tambahan untuk bisnis mendesak atau kenyamanan keluarga.

Selain itu, kami menyediakan pelatihan fungsional individu oleh terapis okupasi; kami dapat membantu mencegah kelemahan otot di tungkai bawah dan membantu mereka yang tinggal di rumah hingga akhir hidup mereka. (Hanya pada hari Rabu)

Akses:

Sakuratoukai Group Home "Akari" 3-26-15 Chitosedai, Setagaya-ku, Tokyo 157-0071, Jepang

TEL: 03-6411-2301 (Group home)

TEL: 03-6411-2302 (Day service center)

FAX: 03-5429-1212 (Umum)

Dengan kereta atau bus:

Dari Stasiun Chitose Funabashi di Jalur Odakyu, naik bus menuju Stasiun "Seijo Gakuen Mae" sekitar 5 menit. Akan menjadi 2 menit berjalan kaki dari halte bus Chitosedai 3-chome.

Dari Stasiun Chitose-Karasuyama di Jalur Keio, naik bus menuju Stasiun Chitose-Funabashi sekitar 10 menit. Akan menjadi 3 menit berjalan kaki dari halte bus "Mawarisawa".

Short Stay Cahaya Kebahagiaan

Layanan masa inap pendek tersedia bagi mereka yang perlu meninggalkan rumahnya secara tiba-tiba (masuk darurat). "Shiawase no Hi" adalah fasilitas perawatan jangka pendek tipe tunggal pertama di distrik Toshima yang menyediakan layanan perawatan semalam bagi orang tua yang telah disertifikasi (dengan Sertifikasi Dukungan/Pelayanan Perawatan Jangka Panjang yang Dibutuhkan) untuk perawatan keperawatan. Fasilitas ini dilengkapi dengan fasilitas mandi yang dapat digunakan bahkan oleh penghuni yang terbaring di tempat tidur dan semua kamar adalah kamar pribadi, sehingga seseorang dapat menikmati masa tinggal yang santai seolah-olah berada di hotel. Hanya 2 menit berjalan kaki dari Stasiun "Zoushigaya" di Jalur Fukutoshin dan ada taman serta kuil di lingkungan sekitar, menjadikannya lingkungan yang nyaman. Kami menantikan untuk melayani Anda.

- Perawatan residensi jangka pendek
- Perawatan keperawatan kunjungan "Layanan perawatan Hoho-emi"
- Kami memiliki perawat di tempat yang tersedia untuk konsultasi perawatan medis selama siang hari
- Makanan lezat yang baru disiapkan di dapur fasilitas
- Kami menawarkan mandi musiman, acara, makanan untuk acara khusus, dan camilan buatan sendiri

Terletak di daerah pemukiman Minami-Ikebukuro, ini adalah lokasi yang sangat nyaman untuk kunjungan keluarga. Kami menawarkan kamar pribadi yang indah dengan kapasitas 24 orang. Staf kami muda, antusias, dan berpengalaman; sikap positif mereka membawa hari-hari penuh tawa dan kebahagiaan, serta layanan yang disesuaikan untuk setiap penghuni. Kami menyambut penggunaan jangka pendek, jangka panjang, masuk darurat, dan berbagai praktik medis di fasilitas kami.

Stasiun Keperawatan Kunjungan Rumah Sato:

Kami mendukung mereka yang "ingin tinggal di rumah sebanyak mungkin meskipun mereka sakit atau cacat. Perawatan Keperawatan Kunjungan Rumah adalah layanan di mana perawat mengunjungi keluarga (berdasarkan instruksi dokter yang merawat) untuk menyediakan layanan keperawatan dan rehabilitasi sesuai dengan gejala pasien, berdasarkan instruksi dokter pasien.

Kami mengurus mereka yang:

- Memiliki penyakit atau kecemasan dalam kehidupan sehari-hari
- Khawatir tentang kelemahan otot atau jatuh
- Membutuhkan perawatan medis seperti infus intravena dan perawatan luka baring
- Tidak tahu bagaimana merawat seseorang dengan demensia atau seseorang yang membutuhkan perawatan akhir hayat

Kami mendukung keinginan pasien dan keluarga mereka untuk "hidup sebagai diri sendiri di rumah sendiri, di tempat yang akrab, meskipun sakit atau cacat". Kami berusaha untuk menjadi jembatan antara perawatan medis, keperawatan, dan kesejahteraan dengan cepat bekerja sama dengan dokter, manajer perawatan, kantor kesejahteraan, dll., sehingga pasien dan keluarga mereka dapat hidup dengan nyaman dan aman. Perawat perawatan kesehatan rumah yang bersertifikat tersedia, jadi harap yakin bahwa Anda berada di tangan yang baik.

Dalam keadaan darurat, kami memiliki sistem untuk menyediakan perawatan di rumah 24 jam sehari, 365 hari setahun. Silakan berkonsultasi dengan dokter utama dan manajer perawatan Anda.

Layanan Perawatan Kunjungan Rumah Hoho-emi:

Perawatan keperawatan kunjungan rumah adalah layanan di mana seorang pembantu yang berkualifikasi dari agen perawatan keperawatan kunjungan rumah mengunjungi rumah pasien untuk memberikan bantuan dalam kehidupan sehari-hari, termasuk: perawatan fisik (mengenakan pakaian, mandi, buang air, makan, dll.) dan bantuan kehidupan sehari-hari (berbelanja kebutuhan sehari-hari, menyiapkan makanan, membersihkan, mencuci, menerima obat, dll.). Layanan ini sangat penting untuk perawatan di rumah ketika Anda ingin merawat orang yang Anda cintai di rumah sebanyak mungkin, tetapi Anda tidak memiliki cukup waktu atau tenaga untuk melakukannya.

Silakan berkonsultasi dengan manajer perawatan.

Salam:

Kantor Toshima berjarak 2 menit berjalan kaki dari Stasiun Zoshigaya di Jalur Tokyo Metro Fukutoshin, di jantung kota, namun di lokasi yang tenang dengan Taman Minami Ikebukuro dan kuil Kishimojin di dekatnya. Kami menyediakan tiga layanan: masa inap pendek (Shiawase-no-hi), perawatan keperawatan rumah (Sato), dan perawatan di rumah (Hoho-emi). Dengan memanfaatkan kekuatan kantor yang sama dan berbagi informasi dengan lancar serta bekerja sama satu sama lain, kami dapat menyediakan layanan yang berkelanjutan dan mulus di mana pengguna dapat terus tinggal di daerah yang akrab bagi mereka. Kami bertujuan untuk menyediakan layanan berkualitas tinggi dengan berkolaborasi dengan berbagai profesional di komunitas sehingga setiap layanan dapat membantu setiap pengguna menjalani kehidupan mereka dengan cara mereka sendiri.

Akses:

Outokai Short Stay "Shiawase no Hi" 4-5-1 Minami-Ikebukuro, Toshima-ku, Tokyo 171-0022

TEL: 03-5927-8050 (masa inap pendek)

TEL: 03-5927-8001 (perawatan kunjungan rumah)

TEL: 03-5927-8234 (perawatan keperawatan rumah)

FAX: 03-5927-8051 (umum)

Dengan kereta:

2 menit berjalan kaki dari "Stasiun Zoshigaya" di Jalur Tokyo Metro Fukutoshin 5 menit berjalan kaki dari "Stasiun Kishimojin" di Jalur Toden Arakawa

Rumah Grup Sakura no Ie Higashi-Yaguchi

Rumah ini dibuka pada 1 April 2007. Kami menyediakan layanan dengan sepenuh hati sehingga bahkan mereka yang menderita demensia dapat menghabiskan hari-hari terakhir mereka dengan cara yang diinginkan. Kami melakukan upaya harian untuk merawat keinginan setiap pasien. Semua kamar dilengkapi dengan tatami, sehingga seseorang dapat merasakan kehangatan kayu. Pendingin udara dan pemanas juga disediakan untuk setiap kamar. Ada pemanas lantai di ruang tamu dan lorong. Anda dapat tetap hangat bahkan di musim dingin yang paling dingin. Kami menyediakan tempat tinggal yang menyenangkan dan dengan demikian para penghuni selalu tersenyum. Kami mendukung kegiatan individual, acara tahunan, dan terapi musik.

- Perawatan layanan harian untuk demensia
- Perawatan berbasis komunitas untuk demensia

Setiap penghuni dapat merasakan nostalgia rumah tradisional Jepang di semua kamar dan bersantai. Ada area perbelanjaan di sekitar fasilitas, di mana kami berusaha untuk berbelanja bersama penghuni kami setiap hari. Kami menghargai pemikiran dan pandangan penghuni dan keluarga mereka; kami akan menyediakan layanan berkualitas tinggi dengan keahlian dan bertujuan menciptakan lingkungan 'senyum semua'.

Penggunaan jangka pendek dari rumah kelompok (masa inap pendek):

Group Home Sakura-no-ie Higashi Yaguchi menerima masa inap pendek yang ditanggung oleh asuransi perawatan jangka panjang. Masa inap pendek hanya tersedia ketika seorang penghuni saat ini harus dirawat di rumah sakit untuk jangka waktu yang lama dan telah mengosongkan kamarnya. Jika Anda ingin menggunakan layanan ini, silakan hubungi orang yang bertanggung jawab di rumah tersebut.

Pusat Layanan Harian Honoka Higashi-Yaguchi:

Kami berusaha menciptakan suasana rumah yang hangat. Silakan datang dan kunjungi kami! Day Service Honoka Higashi Yaguchi adalah layanan harian skala kecil untuk orang dengan demensia (kapasitas 12 orang). Kami menyediakan dukungan sehingga mereka yang menderita demensia dapat datang ke pusat dan mempertahankan keterampilan sosial dan fungsi kehidupan sehari-hari mereka, serta menikmati hari-hari mereka. Program utama kami adalah memasak makan siang dan pergi keluar. Kami merencanakan menu makan siang setiap hari bersama penghuni dan berbelanja di supermarket terdekat. Kami dapat menyediakan makanan panas yang diinginkan semua orang dan/atau menerima permintaan makanan. Makan siang bersama-sama menjadi suasana yang menyenangkan dengan percakapan yang meriah. Ketika musim melihat bunga sakura tiba, tentu saja kami keluar untuk melihat bunga plum dan sakura, dan ketika penghuni berkata, "Saya ingin makan di luar hari ini," atau "Saya ingin keluar sebentar," kami menggabungkannya ke dalam program kami sehingga mereka dapat makan di luar atau pergi jalan-jalan.

Salam:

Kantor Ota menyediakan layanan perawatan harian bagi orang dengan demensia (Day Service Center Honoka Higashi Yaguchi) dan layanan perawatan berbasis komunal bagi orang dengan demensia (Group Home Sakura-no-Ie Higashi Yaguchi). Kami berusaha menyediakan layanan yang sesuai dengan setiap pengguna individu sehingga mereka dapat melanjutkan kehidupan sehari-hari mereka di lingkungan yang mereka kenal. Kami melakukan upaya harian untuk menyediakan layanan yang tulus yang merespons pemikiran dan keinginan pasien dan keluarga mereka, sehingga mereka dapat menjalani kehidupan sehari-hari dengan bahagia. Fasilitas ini dirancang untuk memberikan waktu yang damai dan aman dalam lingkungan yang hangat dengan 'kehangatan kayu'. Kami bertujuan untuk menjadi kantor yang dipercaya di komunitas kami, jadi kami akan melakukan yang terbaik untuk mendukung orang tua dengan demensia dan keluarga mereka.

Masayo Nishizuka, Manajer Fasilitas, Kantor Ota

Akses:

Outokai Group Home "Sakura no Ie Higashi Yaguchi 2-6-24 Higashi-Yaguchi, Ota-ku, Tokyo 146-0094, Jepang

TEL: 03-3756-0437 (Group home)

TEL: 03-3756-0331 (Day service center)

FAX: 03-3756-0332 (Umum)

Dengan kereta:

7 menit berjalan kaki dari "Stasiun Yaguchi-watashi" di Jalur Tokyu Tamagawa

Panti Jompo Khusus untuk Lansia Shion Sakura no Michi

Kami menghargai "kepribadian", saling menghormati, dan hidup harmonis.

Kami menempatkan pentingnya menciptakan lingkungan di mana orang dapat menikmati hidup mereka.

Kami menyediakan perawatan 24 jam, perawatan keperawatan untuk penyakit yang unik pada lansia (serta demensia), dan kegiatan klub yang menarik. Selain itu, kami memiliki sistem pencegahan dan manajemen bencana yang lengkap dalam keadaan darurat. Kami berkomitmen untuk perbaikan lebih lanjut demi kenyamanan dan ketenangan pikiran Anda.

- Panti jompo khusus lansia
- Perawatan tinggal jangka pendek
- Kantor dukungan perawatan jangka panjang di rumah "Hamayu Ota"

Kami menghargai "kepribadian" masing-masing penghuni, saling menghormati, dan menghargai lingkungan hidup yang damai. Kami menyediakan berbagai layanan oleh staf khusus yang menanggapi berbagai kebutuhan dengan peralatan canggih (bisa dibandingkan dengan yang ada di hotel).

Tinggal Jangka Pendek Terlampir

Di panti jompo kami, bahkan bagi mereka yang belum resmi 'terdaftar', kami menawarkan layanan "tinggal pendek" yang memungkinkan kami merawat penghuni selama periode waktu tertentu, mulai dari tinggal satu hari.

Kantor Dukungan Perawatan di Rumah "Hamayu Ota"

Dengan keramahan dan kesopanan sebagai moto kami, kami menciptakan rencana perawatan yang disesuaikan dengan setiap individu. Kami memiliki dua manajer perawatan wanita (salah satunya adalah manajer perawatan kepala). Kunjungan pada hari Sabtu tersedia berdasarkan permintaan.

Salam:

Kantor kami, Kantor Ota no.2, menyediakan empat layanan: panti jompo khusus untuk lansia, perawatan jangka pendek, perawatan keperawatan kunjungan rumah, dan dukungan perawatan di rumah. Di fasilitas kami, kami menempatkan pentingnya menciptakan lingkungan di mana setiap orang dapat menghabiskan waktunya sendiri dengan bebas dan nyaman dalam pengaturan perawatan unit, di mana "kepribadian" dihargai, dan di mana orang dapat menikmati kehidupan sehari-hari mereka dalam suasana harmonis yang penuh dengan saling menghormati dan harmoni. Anggota staf kami bekerja sama dengan banyak profesi berbeda untuk menyediakan perawatan 24 jam, serta perawatan keperawatan untuk penyakit yang unik pada lansia (mis. demensia), dan kegiatan klub yang menambah warna pada kehidupan mereka, semua dengan perawatan dan perhatian terbaik. Selain itu, kami menyediakan layanan yang memungkinkan komunitas lokal untuk hidup dalam damai melalui dukungan di rumah.

Manami Sekiguchi, Direktur Fasilitas Sakura-no-michi Shien

Akses:

Panti Jompo Khusus untuk Lansia Outoukai "Sakura-no-michi Shien" 3-11-3 Yaguchi, Ota-ku, Tokyo 146-0093, Jepang

TEL: 03-6715-4373

FAX: 03-6715-4379

Dengan kereta:

10 menit berjalan kaki dari stasiun "Yaguchi-watashi" di Jalur Tokyu Tamagawa

Pusat Dukungan Perkembangan Anak "Sakura no Michi"

Kami menyediakan kegiatan untuk mengembangkan potensi setiap anak melalui permainan.

Pusat Dukungan Perkembangan Anak "Sakura no Michi"

adalah fasilitas rehabilitasi untuk anak-anak prasekolah dengan masalah perkembangan. Ini adalah bisnis pertama untuk anak-anak di Outoukai dan baru dibuka di Ikegami, Ota-ku, Tokyo. Kami memberikan perawatan yang solid menggunakan pengetahuan dan teknik yang telah kami pelajari dari perawatan keperawatan. Selain perawatan, kami akan menyediakan kegiatan untuk mengembangkan potensi setiap anak melalui permainan dan produksi, seperti olahraga fisik di ruangan yang terang dan terbuka, duduk dan menggunakan tangan dan jari mereka. Menggunakan "Eurythmic dan Pendidikan Montessori," kami akan mengembangkan pengetahuan dan gerakan dasar untuk anak-anak ini. Kami juga menggunakan "latihan sensorik" untuk mengembangkan tubuh setiap anak agar dapat beradaptasi dengan kehidupan kelompok. Kami memuji "apa yang telah dicapai anak" dan memberikan "waktu yang menyenangkan" untuk rehabilitasi anak.

Untuk Keluarga:

Kami menyediakan pendidikan rehabilitasi di ruang kelas yang luas dan bersih yang dirancang dengan hati-hati untuk keamanan. Kami juga memiliki ruang konsultasi bersih di mana privasi dilindungi dan keluarga dapat berkonsultasi dengan kami tentang kekhawatiran apa pun yang mungkin mereka miliki. Selama perawatan dan pendidikan, Anda dapat beristirahat sambil mengawasi anak Anda di dekatnya. Lokasi ini dekat dengan Stasiun Ikegami dan halte bus "Chidori 2-chome", sehingga berbelanja juga mudah dijangkau.

Salam:

Sakura-no-michi terletak di area yang indah dekat Kuil Honnoji dan Kuil Tokumochi. Di Sakura-no-michi, kami menyediakan perawatan medis dan pendidikan yang disesuaikan dengan perkembangan setiap anak, menggabungkan lima bidang yang diperlukan untuk dukungan perkembangan anak: (1) kesehatan dan gaya hidup, (2) gerakan dan sensorik, (3) kognisi dan perilaku, (4) bahasa dan komunikasi, dan (5) hubungan manusia dan keterampilan sosial. Anak-anak tumbuh melalui berbagai pengalaman dan pembelajaran, sehingga kami berharap dapat membantu mereka melakukannya dengan meningkatkan konten program rehabilitasi kami. Kami bertujuan untuk menyediakan pendidikan medis yang akan membantu masa depan anak Anda, "dari bermain ke belajar". Kami menantikan kehadiran Anda di "Pusat Dukungan Perkembangan Anak Sakura-no-Michi".

Akses:

Kantor Dukungan Perkembangan Anak Outoukai "Sakura no Michi" Gedung NK Lantai 2, 8-3-5 Ikegami, Ota-ku, Tokyo 146-0082, Jepang

TEL: 03-6410-4702

FAX: 03-6410-4703

Dengan kereta:

7 menit berjalan kaki dari Stasiun Ikegami di Jalur Tokyu Ikegami

Dengan bus:

2 menit berjalan kaki dari halte bus "Chidori 2-chome" oleh Bus Tokyu

Panti Jompo Khusus untuk Lansia Shion Hinode

Hinode Shien dikelilingi oleh banyak kehijauan dan merupakan 'gudang harta' alam yang kaya. Anda mungkin akan terkejut menemukan tempat seperti itu hanya berjarak pendek dari pusat kota. Pasien disembuhkan oleh alam sekitar dan dilindungi oleh staf yang dilatih khusus dalam demensia, memungkinkan mereka untuk hidup dengan aman, tenang, dan bebas. 100 penghuni fasilitas ini membentuk kota kecil, di mana orang-orang dengan hubungan baik atau buruk, lucu atau terampil, terkadang berkumpul, terkadang berpisah, dan hidup dengan sukacita, amarah, kesedihan, dan kesenangan, membentuk masyarakat 'saat ini'. Di fasilitas ini, demensia adalah penyakit yang normal, bukan yang istimewa. Meskipun mereka semua memiliki beberapa jenis cacat, mereka hidup dengan harapan untuk hari esok. Ini adalah fasilitas di mana kami sangat merasakan semangat hidup para penghuni.

- Panti jompo khusus lansia
- Perawatan tinggal jangka pendek
- Kantor dukungan perawatan jangka panjang di rumah "Hamayu"

Kantor Dukungan Perawatan di Rumah Hamayu

Kami dengan hati-hati membuat rencana perawatan bagi mereka yang membutuhkan perawatan keperawatan sehingga mereka dapat menikmati kehidupan sehari-hari mereka dengan cara mereka sendiri dan dengan vitalitas. Dari tiga spesialis dukungan perawatan yang ada di staf, dua di antaranya adalah kepala spesialis dukungan perawatan.

Kami selalu tersedia untuk konsultasi. Silakan hubungi kami bahkan untuk hal-hal kecil.

Salam:

Kantor Hinode mengoperasikan tiga bisnis: panti jompo khusus, fasilitas perawatan jangka pendek, dan kantor dukungan perawatan di rumah. Kantor ini adalah tempat lahirnya Asosiasi Outoukai dan di mana kantor pusatnya berada. Pemandangan Satoyama dari ruang hari sangat indah, dengan bunga sakura di musim semi, kembang api di musim panas, daun-daun musim gugur, dan salju di musim dingin; pasien menghabiskan hari-hari mereka menikmati pergantian musim. Lebih dari itu, ada banyak acara seperti melihat bunga sakura, nagashi somen ("menangkap mie") di atap yang luas, acara olahraga, festival makanan, dan noryosai (festival malam musim panas), di mana penduduk setempat dapat berpartisipasi, sangat populer. Kami bertujuan menjadi fasilitas yang cerah, menyenangkan, dan dapat dipercaya yang disukai dan dicintai oleh komunitas setempat.

Akses:

Panti Jompo Khusus untuk Lansia Sakuratoukai "Hinode Shien"
231-1, Okuno, Hinode-cho, Nishitama-gun, Tokyo 190-0181, Jepang

TEL : 042-597-1941 (umum)

FAX: 042-597-1949 (umum)

Dengan kereta atau bus:

Dari Stasiun "Fussa" di JR Ome Line, naik bus menuju Stasiun "Musashi Itsukaichi" atau "Hinode Orikaba" (20 menit), dan akan berjalan 5 menit dari halte Hinode Orikaba.

25 menit berjalan kaki dari Stasiun Musashi Masudo di JR Itsukaichi Line.

Dengan mobil:

Ambil pintu keluar Ken-O Expressway "Hinode Interchange"

→ Belok kiri dan terus lurus (menuju Balai Kota Hinode)

→ Belok kiri sebelum "Seims" (toko obat) di sisi kiri jalan (di lampu lalu lintas) dan terus lurus.

10 menit dari pintu keluar interchange, sekitar 40 menit dari pusat kota.

Tempat parkir tersedia, jadi silakan datang bersama keluarga Anda.

Pusat Layanan Harian Honoka Musashi-Murayama

Honoka Musashi Murayama adalah fasilitas perawatan harian yang menawarkan berbagai layanan perawatan kepada orang lanjut usia yang membutuhkan perawatan keperawatan, memberikan mereka rasa vitalitas dalam kehidupan sehari-hari mereka yang terbatas. Agar mereka merasa nyaman, fasilitas ini menyediakan makanan lezat, mandi, kegiatan rekreasi kreatif, pelatihan fungsional, dan kegiatan memperkaya lainnya untuk membuat hari mereka menyenangkan. Kami menunggu kunjungan Anda dengan berbagai program rekreasi agar Anda dapat menghabiskan hari yang menyenangkan dalam suasana yang cerah dan seperti rumah.

- Perawatan harian di panti jompo

Kami bangga dengan layanan kami yang teliti dan fasilitas kecil kami. Agar penghuni merasa nyaman, kami merencanakan hari-hari dengan isi yang memuaskan seperti makanan lezat dan mandi, berbagai rekreasi, kreativitas, dan pelatihan fungsional.

Salam:

Panti Jompo Musashi Murayama adalah fasilitas perawatan harian kecil dengan kapasitas sepuluh orang. Memanfaatkan ukurannya yang kecil, fasilitas ini menyediakan berbagai layanan, termasuk perawatan individual sesuai keinginan pasien, berbagai acara keluar musiman, dan rehabilitasi gaya hidup yang memanfaatkan kesukaan, kekuatan, dan kemampuan masing-masing orang. Kami bertujuan menyediakan layanan perawatan harian yang begitu menyenangkan sehingga orang ingin pergi ke sana setiap hari dan membuat mereka merasa seperti di rumah. Kami buka dari Senin hingga Sabtu dan pada hari libur. Kami menantikan kunjungan Anda.

Akses:

Pusat Layanan Harian Outoukai "Honoka Musashi Murayama"
2-32-5 Zanbori, Musashimurayama-shi, Tokyo 208-0034

TEL : 042-520-1190 (Pusat Layanan Harian)

FAX: 042-569-1629 (umum)

Dengan kereta atau bus:

10 menit naik bus dari Stasiun Seibu Haijima Line "Stasiun Seibu Tachikawa" ke "Green Town Musashi Murayama", "IHI" atau "Harunazuka", lalu berjalan 5 menit dari halte bus "Rojin Fukushi Kan-mae".

Dari Stasiun Akishima di JR Ome Line, 25 menit naik bus menuju "Green Town Musashi Murayama", "IHI", atau "Harunazuka", lalu berjalan 5 menit dari halte bus "Rojin Fukushi Kan-mae".